

Plata para Cuba en mundial sub 15 de béisbol

Image not found, type unknown



Plata para sub-15 de béisbol

Hermosillo, México, 4 sep (PL) La selección nacional de Cuba logró la medalla de plata en el Campeonato Mundial de Béisbol, categoría sub-15, al caer en la disputa del título ante su similar de Estados Unidos por 4-3.

Los antillanos cedieron en un cerrado duelo ante los norteos que culminó con un ponche en la parte alta de la séptima entrada cuando tenían las bases llenas y a su mejor bateador en turno.

Fue un cerrado duelo que tuvo su decisión en la parte baja de la quinta entrada cuando el torpedero norteo Ethan Holliday conectó un batazo al centro del terreno con el que remolcó por jugada de selección al jardinero James Tronstein con la carrera decisiva.

La selección de las barras y las estrellas fue la mejor durante todo el torneo, sin embargo, encontró en la final un duro escollo en el equipo cubano que vendió cara su derrota.

El partido por el tercer puesto no pudo efectuarse debido a que el equipo japonés presentó múltiples casos de Covid-19 y la selección de Taipei de China terminó con la medalla de bronce.



Radio Habana Cuba